

Colegio Católico Notre Dame

Historia:

Este edificio se construyó en el año de 1916 con el propósito de institucionalizar la educación académica católica en Caguas. La matrícula del primer grupo fue de 235 estudiantes. Posteriormente, la estructura albergó también las oficinas administrativas de la Iglesia. Fue en este colegio donde el beato Carlos Manuel Rodríguez cursó sus estudios primarios. En el año de 1956 se creó el currículo académico para ofrecer cursos a los niveles intermedio y superior.

Descripción arquitectónica:

Construcción de carácter monumental de cuatro niveles fabricado en hormigón. Se destaca el uso de balcones cubiertos a su alrededor, lo que permite una respuesta adecuada a nuestro clima tropical. Además, exhibe elementos en alto relieve en sus cuatro niveles.

Localización: Calle José Julián Acosta y Calbo número 35